



Pièces	2 Pièces
Superficie	28 m²
Référence	V10293
Prix	220 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Dans le centre historique de Menton, à 50 mètres de la mer, nous vous proposons un appartement de deux pièces au quatrième et dernier étage avec une vue panoramique sur la mer. L'appartement se compose d'un séjour avec coin cuisine, d'une chambre double et d'une salle de bain avec douche avec fenêtre et lucarne. L'exposition sud-est sud-ouest, les cinq fenêtres dont l'appartement est équipé et la climatisation garantissent un excellent confort thermique. L'appartement est vendu avec des meubles sur mesure. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

In the historical centre of Menton, 50 metres from the sea, we propose a two-room apartment on the fourth and last floor with a panoramic sea view. The flat consists of a living room with kitchenette, a double bedroom and a windowed shower room with skylight. The south-east south-west exposure, the five windows with which the flat is equipped and the air conditioning grant an excellent thermal comfort. The flat is sold inclusive of made-to-measure furniture.

INTER IMMOBILIER

28, avenue Felix Faure - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

